

---

## Les Fins

### Commune et Lions'Club au secours du Népal



■ Encore un beau geste de solidarité locale pour le Népal.

La mobilisation pour le Népal ne faiblit pas. Les initiatives pour soutenir l'association locale « A Hauteur d'Hommes, Auteur d'Humanité » se multiplient, avec des spectacles, concerts et dons financiers.

La commune, par le biais du maire Bruno Todeschini et Alain Renaud, président du Lion'Club viennent d'apporter leurs contributions respectives en remettant leurs chèques à Anaïs Clerc,

la présidente.

A la demande du maire en début de séance, le conseil municipal avait accepté de modifier l'ordre du jour du 29 avril au dernier moment pour y inscrire une proposition de secours en faveur des sinistrés de cette catastrophe. C'est ainsi qu'il a voté à l'unanimité une subvention exceptionnelle de 750€. Quant au Lions'Club, il soutient l'association régulièrement par ses fonds.